江戸川区立松江第五中学校 三学年通信 第37号 2025.2.7

フルースター



この学年通信の名前は2組の さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張ってい



来週の予定



ようと、駐車場がある店を偶然発見!! これが滅茶苦茶美味い。家族経営で待た されるけど、中華トントンお勧めです!

В	曜	学校行事等	持ち物・提出物
10	月	50分授業×6 私立一般入試 学校公開期間開始 <i>登校生徒は①学活後下校になります</i>	白衣
11	火	建国記念の日 ※学年末考査2週間前	
12	水	45分授業×4 区中研一斉研究日(領域) 江戸川っ子SW開始 部活動再登校(顧問がつける場合のみ)	
13	木	50分授業×6 ⑥総合	
14	金	45分授業×4 小中連携② 部活動再登校	白衣持ち帰り
15	土	45分授業×3 土曜授業 新入生学校説明会 学校公開期間終了	

- ※ 進路に関わる重要なお知らせは、 t e t o r u にてその都度お知らせしますのでご確認ください。
- ※ 10日は私立高校の一般入試になるので、該当生徒は直接受験校へ行きます。その他の人達は普段通 り登校しますが、1時間目が終了した段階で下校になります。 *15時30分までは家庭学習です*。ま た、給食がありませんので、昼食の準備を忘れないように!!

活躍あれこれ!! ***

江戸川区原動機付自転車等ご当地ナンバープレートデザイン入賞

江戸川区が募集したナンバープレートデザインで美術部員6名の作品が入賞しました!! 先生日く、作成時期は昨年の夏前だったのではとのこと。きっと本人たちも忘れているかもしれませんが…(笑) 【美術部】

江東京都公立学校美術展覧会出品

東京都美術館で2月14日~19日(正午まで)で開催されます。各教科で出品されました!!

【書 写 作 品】 【家庭科作品】 ■ 「穏やかな海」

「幼児のための3時間で仕上げる指人形」



部活動表彰

【東京都中学校ロードレース大会 第1位】 【第77回大田区グリーン駅伝大会 第1位】 【 パ 区間賞第2区】 【江戸川区小松菜駅伝 中学女子の部 第1位】 【江戸川区小松菜駅伝 中学男子の部 第3位】 男子1・3年3⁺。 記録9分16秒 (2区出走) 中学女子の部 記録52分45秒 記録10分19秒

(4区出走 区間賞)

1区出走)、 (2区出走)

裏面に続く

卒業遠足行先発表!!("Д")

今週は3月4日に行く予定の、卒業遠足についての説明がありました。 先生から発表された遠足場所は『八景島シーパラダイス』。行ったことある人少ないんじゃないかね。自分もちょうど10年前に1度だけ行ったことがあります。その時も卒業遠足でしたが…。バス移動なので楽チンです。TDRやTDSに行くことが多いですが、その時期はどこもかしこも卒業遠足ラッシュが予想されるし、数時間しか滞在できないとしたら勿体ないですよね。再入園しようにも、一旦学校に戻ってこなくちゃいけないし。そう考えれば、八景島シーパラダイスは楽しめるんじゃないでしょうか。早速、ホームページを見て「オオグソクムシが食べられる…」とビビっている人もいるようです。食べなくてもいいよ…。10年前

にはマンボウがいた記憶があるけれど、今はシロイルカがいるようです。まだまだ先の話で、3日後には私立高校の一般入試・併願優遇試験がありますし、月末には都立高校一次入試があります。勿論学年末考査もね!!楽しみは後にとっておいて、試験に向けて頑張りましょう。既に進路が決まった人たちの中から、卒業遠足実行委員会が発足しました。クラスにとらわれない班作り、バスレクなど様々な試みがなされます。実行委員の皆さん、みんなが楽しめる卒業遠足に向けて宜しくお願いします(`ー´)ノ



【実行委員のみんな】

1組 2組 3組 4組

学年主任のつぶやき

先週は前述したように中体連の会議で宇都宮へ。会議は関東レベル各カテゴリーの取り組みに関する 協議、数年先に関わる検討。眠かった…寝てないよ。この役目も3月でお役御免になるので、会議の最後 にはご挨拶。8年間よく務まったもんだ。自画自賛。会議も終わって帰り道。自宅まで92%の道のりを 運転するには腹が減る。せっかく来たのだからと餃子でも食べて帰るべか…と出発。いつもの事だが、駅 前などには店があるものの、駐車場があるお店がない。これ、出張あるあるで、8年間で年2回ある関東 合同会議。16回関東各地を回ってきたが、駐車場のある店を選ぶと結局よく知っているチェーン店に 寄ってしまって、地元の名物を食べるってことが殆どなかった。食事のためにパーキングに車を停める って、なんかもったいない気がして……(ケチ)。今年も餃子食べないで帰るのかなぁ、なんて思って車 を走らせていると道路沿いに中華屋さんの看板発見。しかも駐車場有。こりゃ行かねば!!と、一度通り 過ぎたもののUターンして店先につくと、随分と繁盛していて駐車場はいっぱい。更に、店先には数人の 行列も。店先で待っていると、ほどなくして駐車することが出来て店内へ。店に入ると、既に6人の待機 組。客席は多いものの、餃子を作る年配の女性、一手に麺類、チャーハンを作る男性、給仕をする高校生 くらいの女の子の3人しか見当たらない。決して注文したものが出てくるまで早いとは言えないからか、 常に店は満席状態。メニューも麺類が4種類、チャーハンと餃子の定食があるくらい。酒類の提供もな く、純粋に食事をとりに来るお店。皆さん、待機しているお客さんに気を遣ってか、食事を済ますと足早 に店を出ていく。食事をとられて、帰りにテイクアウトをしていく方も多いので、地元でも人気のお店な んだろう。店内は明るく綺麗で、お客さんの雰囲気も良いお店。出される料理の数々も、美味しそうでボ リューミー。30分ほど待って着座。餃子定食にハーフラーメンを頼むと、昔ながらのラーメンも、皮が 厚めの餃子も滅茶苦茶美味い!!定食についてくるスープも、所謂チャーハンについてくる具のないス ープとは違って、しっかり具の入った卵スープ。後日検索してみてわかったのだが、このお店のチャーハ ンが絶品とのこと。どうりでチャーハン定食と餃子頼んでいる人が多かった訳だ。たらふく堪能し、お役 御免の最後の最後に地元飯が食べられたなって感謝。お代を払う時、給仕をしている女の子に、「家族経 営なんですか?」と尋ねると、「はい、祖父の代からなんです」とのこと。きっと、餃子を担当されてい た方が祖母、麺類・チャーハンを作っていたのがお父さんなんだろう。客あたりも良く、駅(宇都宮)か ら近い。何より嬉しいのは駐車場がある。木更津にある「大ちゃんラーメン」も近くを通ると寄っていく 店。こちらも餃子と麺が絶品。どうぞ近くに寄った際には、食事の候補に入れてみてくださいな。ちなみ に今回紹介したお店は、宇都宮駅から1.6⁺。芳賀・宇都宮LRT(新型路面電車)の線路沿いにある 「びっくり餃子 中華トントン」。今週はグルメ紹介みたいになっちゃいました(-_-;)